

Verein präsentiert sich im Internet



Der Förderverein Vier-Jahreszeiten-Park Oelde e.V. ist der mitgliederstärkste Förderverein in Oelde. Im 15. Jahr seines Bestehens wurde es Zeit, dass sich der Verein mit all seinen vergangenen und auch zukünftigen Aktionen im Internet präsentiert.

Unter www.park-foerderverein.de kann man alles rund um den Oelder Verein erfahren und auch das Beitragsformular erhalten. Das Oelder Werbewerk setzte die Inhalte und Strukturen, die Bernd Brintrup und Jörg Pott gemeinsam erarbeitet haben, in einer interessanten und übersichtlichen Web-

site um. Mit Bildern von Heinz Renk spiegelt die Website das wieder, was die Mitglieder des Fördervereins mitgestalten, auf das sie stolz sind und was sie in den jetzigen Strukturen erhalten möchten: einen abwechslungsreich gestalteten Park, bei vielen beliebt und immer wieder Mittelpunkt von Diskussionen – was die Wertigkeit des gesamten Areals noch einmal unterstreicht.

Klicken Sie rein und informieren Sie sich über den Oelder Förderverein! Die Website lässt sich auch optimal auf Smartphones darstellen.